

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RUEGA POR LA PAZ. Ciudad del Vaticano, abril 4 (AP). El Papa Juan Pablo II, exhorta emotivamente a miles de fieles, desde la Basílica de San Pedro, a que realicen mayor esfuerzo por la paz mundial. Dijo que es necesario lograr primero la paz espiritual dentro de cada persona, antes de poder erradicar la amenaza de la guerra que tanto preocupa al mundo. Posteriormente dio la bendición tradicional de Domingo de Ramos, bendiciendo las palmas.

Papa hace llamado a la paz en Medio Oriente

Ciudad del Vaticano, abril 4 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II hizo hoy un emotivo llamado a la paz en el Medio Oriente después de una sangrienta ola de violencia en los territorios árabes ocupados por Israel.

Hablando ante 100 mil fieles congregados en la Plaza de San Pedro para escuchar el sermón de Domingo de Ramos, el Papa

oró por todas las regiones donde se negaba o impedían los derechos de vivir en paz y dignamente.

"Estoy pensando hoy especialmente en este domingo de la pasión del Señor en la tierra de Jesús—Palestina— donde predicó el amor y murió para que la humanidad pueda hallar la conciliación.

"Esa tierra ha visto du-

Pasa a la página 43

100 niños mueren en campamento Nicaragua

Tegucigalpa, abril 4 (AP). Por lo menos 100 niños han muerto afectados por enfermedades en los campamentos de indígenas misquitos nicaragüenses, que se refugiaron hace un año en la zona noreste de Honduras, se informó aquí. Dirigentes de los inmigrantes demandaron ayer en rueda de prensa "la inmediata ayuda de las

Naciones Unidas, en medicinas y alimentos, para solucionar los problemas de más de 15.000 indios que vivimos actualmente en Honduras".

Rodolfo González Willy, Antenor López Stonne, Genero Bell Lewis y Warren Collins Solórzano informaron que el número de refugiados misquitos podría

Pasa a la página 43

Rocas, lava y ceniza arroja el Chichonal

Pichucalco, México, 4 (AP). El volcán El Chichonal, de mil 300 metros de altura y situado en el sudeste del país, arrojó anoche rocas, lava y cenizas sobre una amplia área de kilómetros a la redonda, dejando hasta ahora 12 heridos en la mayor erupción desde que la semana pasada entró en actividad.

La erupción, que se produjo a las 20:10 hora local (02:10 G.M.T.), fue precedida de temblores y fuertes ruidos subterráneos, y pu-

do ser vista en aldeas situadas a unos 13 kilómetros de Pichucalco, un empobrecido poblado de 13.000 habitantes situado a 32 kilómetros del volcán.

Minutos después del estallido los techos de la endeble viviendas recibieron una lluvia de pedruzcos y cenizas ardientes.

"Los que tienen automóviles o camiones se marchan de aquí", dijo Carmen Carballo, esposa del alcalde de Pichucalco,

Pasa a la página 43

Argentina señala posible guerra contra Inglaterra

Buenos Aires, abril 4 (AP). La Argentina advirtió hoy a toda la comunidad internacional que irá a la guerra con todos sus medios disponibles si Gran Bretaña emprende una acción bélica para intentar reconquistar las islas Malvinas, tomadas militarmente por este país.

El presidente Leopoldo F. Galtieri hizo la advertencia en la Casa de Gobierno luego de analizar la situación creada por la decisión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que demandó el retiro de las tropas argentinas de las Malvinas y el cese de las hostilidades.

Galtieri reafirmó que "de ninguna manera se han de

Apréstase flota inglesa para ir a las Malvinas

Londres, abril 4 (UPI). Una poderosa flota británica completó hoy sus preparativos para dirigirse al Atlántico del Sur, y posiblemente entrar en combate con la marina de la Argentina, que ocupó las islas Malvinas, que los británicos dominaban desde 1833 y llaman Falkland.

La fuerza de combate, formada por dos portaaviones, un barco de asalto, destructores con misiles controlados por radio y fragatas, con un total de más de 20 barcos, saldrá mañana del astillero marino de Plymouth.

La flotilla, que es la mayor agrupación de barcos de guerra británicos movilizada desde la crisis del canal de Suez, en 1956, esá equipada, además, con helicópteros de desembarco y

de asalto y comandos de la marina.

El barco insignia de la flota será el portaaviones invencible, en el cual está destacado el segundo hijo de la reina Isabel, el príncipe Andrés, que es piloto de un helicóptero.

El viaje de 13.000 kilómetros demorará más de dos semanas.

La flotilla se reunirá en la isla de la Ascensión, en el Atlántico del Sur, con otra fuerza naval británica proveniente de Gibraltar, en la que habría uno o dos submarinos nucleares de asalto del tipo Hunter.

La primera ministra Margaret Thatcher declaró ayer en el Parlamento que el principal objetivo del gobierno es recuperar las islas.

Pasa a la página 26

Venezuela oficialmente solidaria con Argentina

Caracas, Abr. 4 (AP). El gobierno de Venezuela manifestó "sería preocupación" por la decisión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, de solicitar el retiro de las tropas argentinas de las islas Malvinas, según documento hecho público por el canciller José Alberto Zambrano Velasco.

Expresó el canciller que el Consejo de Seguridad "al ignorar las justas motivaciones de la República Argentina, pasa por alto la causa primigenia del problema, como es el despojo territorial consumado por la potencia colonial ocupante".

Zambrano Velasco dijo que el Consejo de Seguridad "sólo tomó en cuenta el proyecto propuesto por el propio Reino Unido, parte directamente involucrada en la situación".

Enorme reserva de petróleo hay en las Malvinas

Londres, 4 (AP). "Hay más petróleo en el fondo marino de las islas Falkland o Malvinas, que en el del Mar del Norte", dijo el representante de los isleños en Londres, y se cree en general que el auge petrolero espera a la nación que afirme su soberanía en la zona.

Desde principios de la década de 1970, varias décadas de compañías petroleras, Universidades y Gobiernos efectuaron prospecciones de la plataforma submarina del archipiélago, durante casi un siglo y medio gobernado por Gran Bretaña pero largamente reclamado y ahora recuperado por Argentina.

Aunque el gobierno ar-

Pasa a la página 26

resignar los derechos históricos que tenemos sobre las islas australes, ni retiraremos de los territorios recuperados a las fuerzas armadas que representan al pueblo de la nación".

También advirtió que "de ninguna manera se han de aceptar presiones militares de cualquier índole que traten de intimar a una claudicación de los derechos que viven en cada habitante", en una alusión a los aprestos bélicos anunciados por Gran Bretaña.

Galtieri dijo que la Argentina "respeto los pronunciamientos de los organismos internacionales, porque los integra, pero mantiene su libertad de acción para satisfacer sus intereses y el honor nacional, que no será negociado".

"Gran Bretaña no puede avalar su requerimiento por la fuerza, porque fue ella la que en 1833 empleó la fuerza"

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADOR DE E.U.A. Buenos Aires, abril 4 (AP). El embajador norteamericano en Buenos Aires, Harry Schlauderman, aparece mientras abandonaba ayer, la embajada británica, luego de conversar con su colega de Gran Bretaña, Anthony Williams. Informes indican que estaba preocupado por el problema de las Islas Malvinas.

El Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, en el caso de las Islas Malvinas como en otros casos históricos, no puede alegar otro título que el despojo y la fuerza, frente a la justa aspiración de la nación argentina", agregó.

El canciller reiteró "la solidaridad del gobierno de Venezuela con la justa reclamación hecha por la hermana República Argentina, que ha visto menguado su territorio soberano por la prepotencia colonialista".

Más adelante manifestó su convicción de que "la reparación histórica de la injusticia debe canalizarse a través de medios pacíficos que garanticen una solución jus-

Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DE LAS MALVINAS. Montevideo, Uruguay, abril 4 (AP). Varios residentes de origen inglés, de las Islas Malvinas, arriban a un hotel de esta capital, procedentes de las

islas que han sido ocupadas por la Armada Argentina. Estas personas evacuaron la zona ayer, y hoy aún continúa la evacuación.